

Aceptan, por fin, renuncia al Secretario del Agua

Pedro Moctezuma hace oficial su salida del gabinete estatal, luego de siete días

CLAUDIA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.- Después de siete días de que se dio a conocer la renuncia de Pedro Moctezuma Barragán, al frente de la Secretaría del Agua, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, hizo oficial tal petición y aceptó a la vez su salida del gabinete estatal.

“Reconozco su labor en la Secretaría del @agua_edomex impulsando acciones encaminadas a garantizar el derecho al agua en nuestra entidad. Le deseo el mayor de los éxitos en sus proyectos futuros” detalló la mandataria mexiquense por medio de sus redes sociales.

Gómez Álvarez resaltó también que habrá “cambios profundos” al interior de dicha secretaría, para dar seguimiento a

los temas importantes que quedaron pendientes, así como para seguir con las acciones programadas para el Plan Nacional Hídrico y al Plan de Desarrollo del Estado de México.

“Al pueblo del Estado de México le reitero que no vamos a fallar en ninguna encomienda y que habrá cambios profundos en la dependencia, para dar continuidad al Plan Nacional Hídrico y al Plan de Desarrollo del Estado de México en beneficio de las y los mexiquenses” señaló Gómez Álvarez.

El ahora extitular de la Secretaría del Agua del Estado de México detalló en su momento que la separación de su cargo se debió a la falta de recursos, ya que el gobierno estatal le otorgó mayor peso a la Comisión del Agua del Edomex, durante una importante situación de escasez e inundaciones en la entidad.

“Esta incapacidad es casi total si se da el mayor peso a un organismo descentralizado y con patrimonio propio (la Comisión del Agua del Estado de México), creado en pleno neoliberalismo con las consecuencias que todos sufrimos”, comentó

PROYECTOS IMPORTANTES

- **Modelo** de gestión del agua sostenible y comunitario.
- **Plan de Desarrollo** Estatal, Programa Sectorial y Programa Hídrico del Edomex 2023-2029.
- **Trabajos** en el Sistema Cutzamala (con niveles bajos).
- **Plan de saneamiento** para el Río Lerma.
- **Convenio** del Bosque de Agua.
- **Ordenamiento** Territorial del Valle de México.

Razones de su renuncia:

- **La falta** de recursos para su gestión.
- **Prioridad** del estado a la Comisión del Agua del Edomex.
- **Crítica** al modelo descentralizado de la Comisión del Agua.

el exsecretario Moctezuma Barragán en su momento.

Moctezuma Barragán asumió el cargo como Secretario del Agua en septiembre de 2023 y ayudó a implementar un modelo de gestión del



Moctezuma Barragán asumió el cargo como Secretario del Agua en septiembre de 2023 y ayudó a implementar un modelo de gestión del agua sostenible y comunitario.

agua que buscaba ser sostenible y comunitario a la vez.

Durante su encargo trabajó con el Plan de Desarrollo Estatal, el Programa Sectorial y el Programa Hídrico del Estado de México 2023-2029, esto con la intención de prevenir la crisis del agua en la entidad.

Además, realizó trabajos en favor del Sistema Cutzamala, el cual registró niveles históricamente bajos; la sequía de la La-

guna de Zumpango; el Plan de saneamiento para el Río Lerma en el Edomex; el Convenio del Bosque de Agua, y el Ordenamiento Territorial del Valle de México.

La renuncia de Moctezuma Barragán marca la tercera baja en el gabinete de la entrante gobernadora Delfina Gómez, junto con el exsecretario de Seguridad, Andrés Andrade Téllez, así como la exsecretaría de Finanzas, Paulina Moreno García. ●